



16 de los 17 concejales de la nueva Corporación solanera

fueron rubricadas con un fuerte aplauso de los asistentes.

Habló asimismo del progreso tenido a lo largo de las tres legislaturas anteriores, en las que "...se ha ofrecido a los solaneros unos servicios dignos...".



El número uno del P.P. promete su cargo

El Ayuntamiento, -añadió-, no es el lugar más indicado para buscar honores, lucimientos, señoritismo o lucro personal. Aquí se viene a servir, a trabajar. La mayoría de las ocasiones de la forma más anónima y por anónima, ingrata. Aquí se viene a estar en continua relación con la realidad, con la verdad de las cosas...".

Añadió que "...creo haber gobernado para todo el pueblo y procuraré seguir actuando del mismo modo, sin distingos de colores, ni ideas, ni estatus de ninguna clase..."

"...Anhelo que seamos una cuadrilla bien hermanada, a pesar de que provengamos de planteamientos ideológicos diferentes, que no refractarios y a pesar de que por razones de lógica operatividad política tenga que delegar mis funciones de gobierno en los miembros de la candidatura más votada..."

Finalizó señalando que "...el mar que divisó Posadas es hermoso, extenso, diáfano, pero hay que conquistarlo brazada a brazada, por el bien de La Solana y de la democracia".

Posteriormente todos los concejales recibieron la felicitación de los numerosos asistentes a este acto que abre una nueva legislatura municipal.